



Ecopetrol anuncia el perfeccionamiento de la transacción con Repsol para adquirir el 45% de su participación en el Bloque CPO-09

Ecopetrol S.A. (BVC: ECOPETROL; NYSE: EC) ("Ecopetrol") informa que el 5 de febrero de 2025 perfeccionó exitosamente la transacción con Repsol Colombia Oil & Gas Limited ("Repsol") para adquirir el 45% restante de su participación en el Bloque CPO-09, por un valor de 452 MUSD, que lo convierte en el titular del 100% del interés de participación en dicho bloque, activo estratégico en el Piedemonte Llanero.

Esta transacción es el resultado del ejercicio del derecho de preferencia por parte de Ecopetrol, en el marco del Contrato de Operación Conjunta (JOA – Joint Operating Agreement).

El cierre de esta transacción se produjo luego del cumplimiento de las condiciones a las que se encontraba sujeta: i) El pronunciamiento efectuado por la Superintendencia de Industria y Comercio, notificado a Ecopetrol el 3 de febrero de 2025, según el cual dicha entidad manifiesta que la operación "(...) no genera una restricción indebida de la competencia por lo que no amerita objeción ni condicionamiento "(...)", dando por terminado el trámite administrativo de pre-evaluación de ésta; y ii) La suscripción del correspondiente otrosí modificatorio al Contrato de Exploración y Producción de Hidrocarburos CPO-09, por parte de la Agencia Nacional de Hidrocarburos, Repsol y Ecopetrol, el 5 de febrero de 2025, que perfeccionó la cesión del 45% del interés de participación que tenía Repsol en ese contrato, a favor de Ecopetrol.

El Bloque CPO-09 está localizado en el departamento del Meta, en los municipios de Villavicencio, Acacías, Guamal, Castilla La Nueva, San Martín, Lejanías, El Dorado, El Castillo y Granada.

Esta operación refuerza la posición de Ecopetrol en la exploración y producción de hidrocarburos en la cuenca de los Llanos Orientales y consolida su presencia en la región, al ser operador de los campos Akacias, Chichimene, Castilla, Apiay, Suria, Libertad - Reforma, Pachaquiaro y Caño Sur, entre otros. Así mismo, reafirma su compromiso con el futuro energético del país, destacando la importancia de los hidrocarburos como un recurso clave para el desarrollo de los proyectos de la transición energética, que le aseguren al país su sostenibilidad energética.

Bogotá, 5 de febrero del 2025

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 19,000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos, de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas. Con la adquisición del 51.4% de las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (XM) y la concesión vial Costera Barranquilla - Cartagena. A nivel internacional, Ecopetrol tiene presencia en cuencas estratégicas del continente americano, con operaciones de E&P en Estados Unidos (cuenca del Permian y Golfo de México), Brasil y México, y a través de ISA y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de concesiones viales en Chile y de telecomunicaciones.





Para más información puede contactar a:

Gerente de Mercado de Capitales

Carolina Tovar Aragón

Correo electrónico: investors @ecopetrol.com.co

Relaciones con los Medios (Colombia)

Marcela Ulloa Beltrán

Correo electrónico: marcela.ulloa@ecopetrol.com.co